
様式第 2 号(第 10 条関係) 
 

会 議 結 果 の お 知 ら せ 
 
１ 開催した会議の名称 
    平成２９年度第１回本匠地域振興審議会 
 
２ 開催日時 

平成２９年７月１９日(水) １９時００分から２１時４５分まで 
 

３ 開催場所 
    所在地  佐伯市本匠大字波寄２,６８５番地 
    会場名  本匠振興局 ２階 大会議室 
 
４ 出席者 
    会長：河原博秋  副会長：髙野隆正 
    委員：川野圭一郎、三原志保、川野敦子 
       三浦章吾、柴田浩美、磯川利恵子 

   １０名中８名出席 
 

(市職員等) 
    本匠振興局長：出納 司   
    本庁 地域振興課長：川野義和 

地域振興課 ：菅原直道、品矢光賢、大友富茂、甲斐龍一郎   
    地域おこし協力隊：川野幹雄                    計７名 
 
５ 公開、非公開の別 
    公開 
 
６ 傍聴人数 
     ０人 
 
７ 議題及び結果 
   議題 
  （１）本匠地域振興審議会の役員選任について 

         （２）第２次佐伯市総合計画策定について 
         （３）地域別の計画について・第２次総合計画素案について 

（４）その他 



      ８ 審議の内容  
（１）本匠地域振興審議会の役員選任について 
    本匠地域振興審議会の会長・河原博秋委員、副会長・髙野隆正委員が選任された。 
 
（２）第２次佐伯市総合計画策定について 
    事務局より説明 
≪質疑・応答》 
委 員：今回は、本匠の大本のコンセプトについては話さないのですか。 
 
事務局：はい、今回はざっくばらんに意見を言っていただき、それを集約して計画案を作

りたいと考えています。 
 
委 員：今までの審議会では諮問や計画案などがあり、それについて審議を行ってきまし

たが、今回は何もないところから１０年後を見据えた総合計画を作るのですか。 
 
事務局：はい、今回はグループに分かれて意見交換をしていただき、それらの意見を踏ま

えて計画案を作成していきたいと考えています。各グループでは本匠の誉れるところ、

不便と感じるところとその解決案について意見交換をしていただきます。 
 
委 員：地域振興審議会から提出を行う、地域別の計画がどのようなものか想像しにくい

です。単なる要望でよいのですか、それとも分野ごとに意見を作る必要があるのでし

ょうか、または本匠地域に限定した議論を行う必要があるのでしょうか。 
 
事務局：１０年後の本匠を考える際に、中心に据えるべき事業が幾つかあると思います。

そのうち佐伯市全体で行うものは、佐伯市総合計画市民会議等へ本匠地域振興審議会

からの意見として提出させていただきます。ですから、本匠地域内の事に限定せず、

幅広く多くの意見を出してください。 
 
委 員：本匠の１０年後を考える上では、市民会議で検討を行う福祉や産業振興について

の分野は外せないと思いますが。 
 
事務局：本匠地域として特に力を入れたい箇所、特化したい箇所を本匠の総合計画に重複

して掲載しても問題はないと思います。意見を出していただいて、後で問題があるよ

うでしたら、事務局から再度意見を募りますので御協力をお願いします。 
このような会議を後２回から３回実施をして、素案の作成を行いますのでお願いし

ます。 
 
 



この後、２つのグループに分かれて本匠地域の現状について意見交換を行った。 
 
（３）その他 

特になし 
 
９ 会議の資料名 

（１） 第１回本匠地域振興審議会資料 
（２） 本匠地域振興審議会グループ意見交換資料 

 
10 問い合わせ先 
  担当課   本匠振興局 地域振興課 電話番号０９７２－５６－５１１１ 


